
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

（１）

（２）

承認

（３）

承認

（４）

意見

回答

承認

（５）

意見

　令和５年度の新センターからの給食提供が円滑に行えるようにして欲しい。

回答 田村事業係長

　厨房機器等の試運転、トレーニングを実施する。

意見 金田委員（青沼小学校長）

　ご飯が届く時間が早すぎる。校長室で温めている。業者に連絡した。

回答 田村事業係長

　こちらからも業者に連絡し、対応を考える。

令和３年度佐久市学校給食臼田センター給食会計監査報告について

監事代表村田監事

質疑応答なく、満場一致で承認される。

　令和３年度第３回佐久市学校給食臼田センター運営委員会

　令和４年３月２５日（金）　　　午後４時　～午後４時３０分

　佐久市学校給食臼田センター２階研修室

　出　　席　　者　

小林臼田中校長・村田臼田小校長・金山切原小校長・砥石田口小校長・金田青沼小校長

森山臼田中ＰＴＡ副会長・篠原切原小ＰＴＡ副会長・渡辺田口小ＰＴＡ副会長・土谷青沼小ＰＴＡ会長

（事務局）田村事業係長・荻原栄養士・髙見澤栄養士

１　開会 田村事業係長

２　あいさつ 金山会長

３　会議事項

令和４年度佐久市学校給食臼田センター給食用物資納入指定業者について

令和３年度佐久市学校給食臼田センター給食会計決算について

監査報告

佐久市学校給食センター条例施行規則第１７条により会長が議長となる。

田村事業係長、説明

意見等なく、原案どおりとなる。

田村事業係長、説明

質疑応答なく、満場一致で承認される。

令和４年度佐久市学校給食臼田センター事業計画について

小林委員（臼田中学校長）

　小麦の値段が上がっているが給食費は大丈夫か。

荻原栄養士・田村事業係長

荻原栄養士・田村事業係長、説明

４　閉　会 金山会長

　以上

砥石委員（田口小学校長）

　業者から見積書を徴しているが、現時点では高騰していることはない。

　今後の状況で、運営委員会に諮り、給食費を決定していく。

満場一致で承認される。

その他

ア　佐久市学校給食臼田センター運営委員会役員状況について


